

32.Karl Krull Gedenklauf 2014

Ein großes Lob der diesmal doch recht kleinen Schar der Klinikums Läufer und Walker, die trotz hoher sommerlicher Temperaturen wieder den Weg nach Steinhagen gefunden hatten.

Frank Kalz hatte sich extra auf den Weg vom Darss nach Steinhagen gemacht um zum wiederholten Male dabei zu sein.

Ein sehr großes Teilnehmerfeld hatte sich aus ganz MV eingefunden um die 5 bzw. 10 km erfolgreich und auch in sehr guten Zeiten zu absolvieren.

Für die Jüngsten Läufer gab es auch wieder die bekannte 2 km Strecke.

Tropische Temperaturen wechselten sich mit einem frischen Wind auf den entsprechenden Streckenabschnitten ab, so dass jeder ohne große Probleme laufen oder walken konnte.

Auch bei solchen Witterungsbedingungen wirkt sich natürlich unser gute Trainingszustand positiv auf unsere Fitness aus.

Dieter Bartels walkte erstmals über die 10. km (vom Brückenlauf mal abgesehen) kämpfte dabei bravorös und erreichte damit den 1. Platz in seiner AK.

Mit den Kräften am Ende aber dann sehr, sehr zufrieden. Eine super Leistung.

Nur zufriedene Gesichter unserer Läufer und Walker zeugten von einem Wettkampf der wieder Spass gemacht hat.

Die beliebte Tombola machte diesmal von einer Ausnahme (Thomas) mal abgesehen einen großen Bogen um uns, was im nächsten Jahr mit viel mehr Teilnehmern von uns, sicherlich ganz anders aussehen kann.

Rainer